## Aufgerüstet

**GEISELTAL** Die Freiwillige Feuerwehr Krumpa hat ein neues Rettungsboot erhalten. Das alte entsprach nicht mehr den Anforderungen.



Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Krumpa und Ortsbürgermeister Sven Czekalla (2.v.r.) am neuen Rettungsboot.

FOTO: K. SIELER

## **VON ANKE LOSACK**

KRUMPA/MZ - Nicht nur für Einsätze zu Land, sondern auch zu Wasser, auf dem Geiseltalsee, ist die Freiwillige Feuerwehr Krumpa ausgerüstet. Das Rettungsboot, was die Kameradinnen und Kameraden bisher nutzten, sei allerdings eher eine "Nussschale" gewesen im Vergleich zu dem neuen Schlauchboot, was ihnen jetzt zur Verfügung steht, sagte Ortsbürgermeister Sven Czekalla (CDU). Sechs Personen finden darin Platz, es ist deutlich stabiler und sicherer und verfügt über einen 15-PS-Motor, erklärte Ortswehrleiter Karsten Mettin.

Die Einsatzkräfte der Krumpaer

mehr Gäste anlockt und so die Wahrscheinlichkeit einer Menschenrettung auf dem See steigt. Für die Größe des Sees und die Wellen sei das alte Boot nicht so gut geeignet gewesen, erklärte Steffen Schmitz. Dieses, ebenfalls ein Schlauchboot, war seit 2006 im Einsatz und entsprach nicht mehr den Anforderungen. Wie Karsten Mettin bestätigte, war es recht klein, maß 3,20 mal 1,10 Meter und hatte einen Acht-PS-Motor. Das Boot wurde in Zahlung gegeben.

Mit der Neuanschaffung wird deutlich zur Verbesserung der technischen

"Boote bis zu

Voraussetzungen im Einsatzfall - auch in den Ortschaften - beigetragen. "Wir bedanken uns recht herzlich bei der Firma Boats-Help aus Kreypau und der Stadt Braunsbedra, dass alles so gut geklappt hat", meinte der Ortswehrleiter mit Blick auf das neue Rettungsboot, das 4,20 mal 1,60 Meter groß ist. Als Zubehör sind unter anderem Paddel, Überlebensanzug und Rettungswesten an Bord.

Das Boot kann von allen aktiven Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Krumpa nach einer Einweisung gefahren werden. "Denn Boote bis zu 15 PS dürfen führerscheinfrei gefahren werden", erklärte Karsten Mettin. 23 aktive Einsatzkräfte, darunter vier Frauen, gehören der Krumpaer Ortswehr an. Neue